

豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

全員マスク着用で、一人ひとりに卒業証書を授与しました。



コロナウィルスの国内感染による対応により、3月2日より休校の措置をとりましたが、卒業式は10日遅れの3月16日に、在校生と保護者、教職員だけの出席でとりおこなわれました。来賓や在校生の参加がなしになつたので、なんとかよい卒業式にしたいという考え方から、体育館ではなく、生徒たちの思い出の多い多目的ホールで行いました。練習もほとんどできない卒業式でしたが、ひとりひとりが立派に卒業証書を受け取ることができました。何もかもが、コロナウィルスで自重や中止になつている世の中です。日々普通にすごせることが幸せなことなんだと、改めてきづいた今日この頃です。

豊かな心を持ち進んで行動する生徒

3月こそ休校となつたものの、この一年間を振り返ると、生徒たちが学校生活において一生懸命とりくんでいる姿をたくさんみることができ、そして、真剣にとることもできました。

毎日の朝読書や、朝学習にほんとうに静かに集中して取り組めていたことが、とても印象的でした。このことをさらに続けていき、開中学校のよき伝統として次に入ってくる新入生にも伝えていってほしいと思ひます。

本年度は、「豊かな心を持ち進んで行動する生徒」という学校目標に近づけたのではないでしょうか。

閑中だより

令和2年
3月25日

第37号
(文責)花岡

無事卒業式ができました

3月にやり残した授業内容については、何がどれだけ残っているかを確認し、来年度の新学年の授業の中に組み込んで行っていく予定です。中身が増えるわけですので、授業のペースも多少早くなります。今まで以上に、復習、家庭学習の充実を心がけるようお願いします。

3月の授業の補充は来年度の学年で

3月にやり残した授業内容については、何がどれだけ残っているかを確認し、来年度の新学年の授業の中に組み込んで行っていく予定です。中身が増えるわけですので、授業のペースも多少早くなります。今まで以上に、復習、家庭学習の充実を心がけるようお願いします。

コロナウィルス対策の徹底を

学校という環境は、集団で生活する場所になり、感染予防という観点からは非常にむずかしい環境でもあります。インフルエンザの時には、ある程度の感染者がいたら、学級閉鎖という処置でのりきましたが、今回のコロナウィルスの場合には、学校だけではなく、広範囲の学校にも影響をおぼすだけに、生徒、教職員、保護者をあくまで、感染をしないような行動が求められています。今まで、連絡させていただいた対策にご協力いただき、なんとかこの難局を乗り切つていただきたいと考えています。今後も、行事等、いろいろと検討しなくてはならないくなつくるかもしれません、ご理解、ご協力をお願いします。



4月の予定

- ☆4月 6日（月） 着任式、始業式
- ☆4月 7日（火） 入学式準備（午前） 入学式（午後） 弁当必要
- ☆4月 8日（水） 給食開始 対面式
- ☆4月 10日（金） 地区生徒会、生徒会選挙
- ☆4月 16日（木） PTA新旧役員会
- ☆4月 18日（土） 19日（日） 龍山市中体連春季大会
- ☆4月 23日（木） 歯科検診 検尿
- ☆4月 24日（金） 授業参観、PTA総会（学校ふれあいデー①）
- ☆4月 27日（月） 28日（火） 30日（木） 家庭訪問



下のQRコードを読み込むと閑中学校のホームページに行けます

今後の予定は流動的ですが・・・

春休みの部活動は、26日から感染対策に気を遣いながら、平常通りの活動が可能となりました。ただし、練習試合、対外試合については控えるということです。現時点での予定についてお知らせしますが、変更の可能性があることもご了承ください。

※4月16日に予定されていた3年の全国学力・学習状況調査と1、2年のみえスタイルチェックは延期になりました。

※来年度より、家庭訪問は1年生は全員実施、2、3年生は希望する家庭で実施する予定です。